
議題

※以下は適宜、学校で項目を設ける。

①学校教育全体について、本年度の取組とその成果について報告し、意見や助言を頂い

た。

②本校地域協育会の活動について報告、今後の活動予定について議論した。

③平成３０年度の有田中央祭（文化祭）・品評会について、その在り方も含めて議論を

行い、協力を要請した。

④農業クラブの活動と成果について報告した。

学校の取組・活動、今後の予定

・有田中央祭・品評会について、今後の方向性や運営について

多くの意見を頂いた。品評会については、PTA、同窓会とも協

働して今後の在り方を協議していく。

①本校の現状及び取組について

②地域協育会活動報告

③有田中央祭（文化祭）・品評会について

④その他

平成３０年度　第3回【9月２7日（木）】

出席者：委員７名、有田中央高等学校地域協育会役員８名、教職員６名

議論した主な内容

県立有田中央高等学校 学校運営協議会


